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Liebe Freunde,
liebe Mitstreiter,

wieder ist Ostern und wieder bewegt es mich sehr, Euch ein paar persönliche Zeilen zu schreiben. 
Aktuelles gibt es genug, dazu aber dann wieder beim nächsten Mal.

Unzählige Zuschriften erreichen mich von Menschen, die an der Grenze ihrer Kraft sind und 
nicht mehr weiter wissen. Dazu immer die Frage, wie ich das mache? Die Antwort ist: Ich bin 
genauso kraftlos und körperlich schwach, wie das immer mehr Menschen erleben dürfen. Der 
Unterschied: Ich bin nicht alleine.

Bereits als Jugendlicher habe ich einen ganz persönlichen Ausspruch aus der Tiefe meines Herzens 
getätigt „Gott, wenn es Dich wirklich gibt, komm in mein Leben und verändere mein Leben 
zum Nutzen aller“. So begann meine Geschichte in jungen Jahren, vom Technikfreak über die 
Strahlenschäden der digitalen Mikrowellentechnik bis heute als Aufklärer, so wie mich die meisten 
kennen: https://ul-we.de/category/beitrage-in-den-medien/ Mit dem Ziel so viele Menschen wie 
möglich vor den Gefahren der Digitalisierung, dem Mobilfunk, der KI, der 
Bargeldabschaffung und den Technologien die, damit verbunden, eingeführt werden sollen zu 
warnen und andere Wege zu zeigen: https://ul-we.de/category/faq/vortrage/ 

Das was wir heute an Ostern feiern, die Auferstehung Jesus Christus, ist für mich zu einem 
Lebensstil geworden. Wie oft war und bin ich an und in ausweglosen Situationen. Mein Körper
ist sehr schwach und ich kann nicht so viel und lange am PC arbeiten, wie es bei der vielen Arbeit 
eigentlich erforderlich wäre. Dazu Bedrängnis von außen, durch Waldbesitzer, den ständigen 
Netzausbau und die Natur. Die dunklen, kalten und feuchten letzten Täler ohne 
Mobilfunkempfang fordern ständig ihren Preis, z.B. durch Schäden am Wohnwagen und der 
nötigen Technik. Auch bekomme ich keine finanzielle Unterstützung vom Staat, weder 
„Bürgergeld“ noch eine Rente etc. Vom Spott und dem Unverständnis bis hin zu Verleumdungen 
von Mitmenschen ganz zu schweigen, siehe https://ul-we.de/galileo-hasskommentare-
verleumdungen-ulrich-weiner-ein-leben-jenseits-des-mainstream/ All das ist eigentlich menschlich 
gesehen unmöglich zu tragen bzw. zu ertragen, aber ich bin noch da !!!

Getragen hat mich die Auferstehung von Jesus Christus, in jeder Situation meines Lebens. 
Egal wie schwer und unmöglich es aussah und aussieht, ich weiß und spreche das immer wieder 
aus „Jesus lebt mit ihm auch ich, das ist meine Zuversicht“ 2. Kor 13,4 und „Ich weiß, dass mein 
Erlöser lebt“ Hiob 19,25. Er lebt heute im Hier und Jetzt und hat die Lösung, egal wie unmöglich 
Deine Situation aussieht. Auch egal welche „Ideologie“ uns wieder neu aus Berlin und/oder 
Brüssel aufgedrückt werden soll, er, der die ganze Welt erschaffen hat, kennt den richtigen Weg 
und die Lösung auch für mein und Dein Leben. Du bist keine Ausnahme. So bin ich nach 20 
Jahren im Wald (https://ul-we.de/mein-wohnwagen-hat-geburtstag-20-jahre-fluechtling-im-eigenen-
land/) immer noch da und weiß, dass wir alle dazu gerufen sind, die Welt zu einer Besseren zu 
machen.
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Packen wir es an: Nimm diese Wahrheit und Erfahrung vieler Millionen Menschen direkt in 
Deinen Alltag, dort wo es am schwersten ist: An diesen Punkten zeigt sich der „Gott der 
Wunder tut“ Dir persönlich und verändert Dein Leben zum Segen aller. Sprich es einfach immer 
wieder aus „Jesus Christus komm in mein Leben und verändere mein Leben!“ Er wird Dir 
sicher antworten, denn das hat er versprochen und immer gehalten: Jer 33,3 + Ps 38,16 + Jes 58,9 

Dies sind die wichtigsten Zeilen, gerade für diejenigen, die wie ich am Ende ihrer menschlichen 
Kraft sind, denn genau dort beginnt er zu wirken, wie er sagt „Meine Kraft kommt in Deiner 
Schwachheit zur Vollendung“. 2. Kor 12,9 Ihr seht, wir haben die besten Voraussetzungen, die Welt
zum Besseren zu verändern. Die menschliche Weisheit und Ideologie ist längst am Ende, das 
sieht man ja täglich in der Politik und wer ehrlich ist, auch in seinem eigenen Leben. Dieser Schritt 
aus der eigenen Schwachheit seine Gotteskraft anzunehmen, ist ein ganz persönlicher und hat 
nichts mit einer Religionsgemeinschaft oder Kirche zu tun. Laßt Euch davon nicht ablenken oder 
blenden. Schaut auch nicht auf das was Ihr von dort vielleicht negatives erlebt habt. Die Kraft 
kommt von Jesus Christus alleine in Euren Alltag und an Eure „Tiefpunkte“ und nicht von 
äußeren menschengemachten Gebilden oder Organisationen.

Startet diesen Versuch, für Euch persönlich. Es kostet Euch kein Geld und Ihr habt nichts zu 
verlieren. Wenn ich aber mit meinen Worten und meiner Erfahrung recht habe, bekommt Ihr 
Zugang zu einer unerschöpflichen Kraft und einen Weg heraus aus Euren Sorgen und 
Problemen, egal wie groß diese sind.

In diesem Sinn Euch gesegnete und frohe Ostern.

Euer

Uli Weiner
www.ulrichweiner.de

PS: Corona ist zwar „offiziell“ schon vorbei, aber dennoch laufen im Hintergrund weiter starke 
Vorbereitungen zur Abschaffung des Bargeldes und das Bestreben alles im „Internet der Dinge 
(IOT) zu „digitalisieren“. Erstaunlich ist, dass dies seit ca. 2000 Jahren im „Buch der Bücher“ 
mit den dazugehörigen Auswegen aufgeschrieben ist. Daher ist meine Osteransprache vom 
letzten Jahr immer noch erstaunlich aktuell, siehe: https://ul-we.de/corona-und-5g-blick-ins-buch-
der-buecher-ostern-2022/ Persönlich kann ich Euch dieses Buch sehr ans Herz legen, Ihr werdet 
darin viele Antworten auf Fragen zum aktuellen Weltgeschehen und Euren eigenen persönlichen 
Problemen und Umständen finden.

PPS: Besonders auf dem Herzen ist mir im Moment der Zustand des Waldes, dem es sehr schlecht
geht. Dazu habe ich nachfolgendes Video gedreht, um wichtige Zusammenhänge aufzuzeigen: 
https://ul-we.de/klimawandel-waldschaeden-durch-digitale-funk-und-mikrowellen/

Weitere Meldungen in der gewohnten Art, dann wieder in der nächsten Rundmail.
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